

multiplication des séminaires comme une des gloires de la France. Relativement au plans d'études, le Pape constate la nécessité de compter avec les programmes de l'Etat mais il recommande de s'en tenir à part ces exigences, aux méthodes traditionnelles, et insiste sur l'étude de la littérature latine.

—Le Saint-Père vient de fixer au mois de mai prochain la canonisation du Bienheureux Jean-Baptiste de la Salle.

---

## BULLETIN

—Le 3 octobre était pour les Sœurs du St-Rosaire un jour de cérémonie de vêtue et de profession religieuse. Sa Grandeur Monseigneur Blais présidait la cérémonie accompagné du Révd. Monsieur J. R. Léonard son secrétaire et de Messieurs les abbés L. Noël et Jos. Sylvain. Ont émis les premiers vœux annuels : Marie-Marguerite Allard de St-Joseph de Carleton, dite sœur Marie du St-Rosaire, *novice choriste*; Marie-Angeline Cimon de St-Fabien, dite sœur Marie de la Providence, *novice converse* : Ont revêtu le saint habit : Marie-Hénédine Dastous de St-Gabriel, dite sœur M. de Ste-Joséphine; Marie-Olympe Santerre, de St-Ulric, dite sœur M. Sainte-Dosithée; Marie-Marcelline Cayouette de St-Bouaventure, dite sœur Marie de Sainte-Félicité, *postulantes converses*.

—Sa Grandeur Mgr l'évêque de Rimouski, accompagné de M. le chanoine P.-J. Saucier, curé de Rimouski et de M. l'abbé Emile Sirois, diacre, est parti le 13 octobre pour la Grande Rivière et l'Anse-aux-Gascons où il a fait la bénédiction de trois cloches, pour la première paroisse et celle d'une église pour la seconde.

Monsieur le curé G. Larrivée, V. F. et les paroissiens de la Grande Rivière sont allés en foule audevant de Sa Grandeur, dimanche le 15, jour de son arrivée, et l'ont accompagné jusqu'au presbytère où une adresse lui a été présentée par la paroisse ayant a sa tête M. le maire Carbery et M. le secrétaire du conseil, Dr T. Ennis. Les paroissiens y exprimaient leur joie de voir leur évêque et le remerciaient d'avoir fait un long voyage pour venir au milieu d'eux. Sa Grandeur leur a répondu qu'elle faisait ce voyage avec plaisir et était heureuse de leurs bons sentiments, et de leur esprit de foi.

Dans l'après-midi, après le salut et la bénédiction du Saint-Sacre-